

## Montag, 15. Juni

**GRENZÖFFNUNG:** Nachdem die unterschiedlich geplanten Öffnungen der Grenze im Vorfeld für Verwirrung sorgten, einigen sich Deutschland und Frankreich auf einen Zeitpunkt: Seit Mitternacht fließt der Grenzverkehr wieder, ohne dass hierfür ein triftiger Grund angegeben werden muss. Zur Wiedereröffnung der deutsch-französischen Grenze treffen sich am Nachmittag Thomas Strobl, stellvertretender Ministerpräsident und Innenminister von Baden-Württemberg, Oberbürgermeister Toni Vetrano, Oberbürgermeister Roland Ries, Jean Rottner, Präsident der Region Grand Est, sowie Vincent Thiébaud, Mitglied der französischen Nationalversammlung und Verwaltungsratsvorsitzender des ZEV, um sich vor allem über die Notwendigkeit einer verstärkten deutsch-französischen Zusammenarbeit auszutauschen. Auch die Tram fährt nach drei Mona-

ten wieder im Normalbetrieb, also bis zum Kehler Rathaus.

**SANIERUNG:** Zwischen Kork und Willstätt wird die B28 in Fahrtrichtung Kehl bis Sonntag, 28. Juni, voll gesperrt. Der Grund: Dort wird der erste Bauabschnitt für eine Fahrbahnsanierung eingerichtet. Der Verkehr nach Kehl wird auf die L90 umgeleitet, die Strecke ist ausgeschildert. In Odelshofen und Kork gilt innerorts entlang der Umleitungsstrecke ein Halteverbot. Die Bauarbeiten umfassen insgesamt sechs Abschnitte und dauern voraussichtlich bis Oktober.

**FREIZEIT:** Im Terrassenbad in Lahr darf wieder gebadet werden. Maximal 1.000 Besucher dürfen sich gleichzeitig auf dem Gelände befinden. An den Liegeflächen wird die jeweils zulässige Zahl der Nutzer per Schild angegeben. Die Sporthallen der Stadt sind ebenfalls wieder für den Vereinssport geöffnet. Für das Hygienekonzept sind die Vereine selbst verantwortlich.



Quelle: STADTANZEIGER

Sie kamen zur Grenzöffnung nach Kehl (v. l.): Innenminister Thomas Strobl, Jean Rottner, Präsident Grand-Est, und die beiden Oberbürgermeister Toni Vetrano und Roland Ries.

Foto: rek

**BAUARBEITEN:** Derzeit werden die Außenanlagen an der Rheingoldhalle in Achern-Sasbachried im Bereich des neuen Multifunktionsraumes ausgeführt – in Eigenleistung von Mitgliedern des Musikvereins sowie der Guggenmusik „Die letzten Heuler“.

**POLITIK:** Der Seelbacher Gemeinderat berät über die Öff-

nung des Familienbads. Beschlossen wird, dass das Bad geöffnet wird, der Zeitpunkt allerdings steht noch nicht fest.

## Dienstag, 16. Juni

**KULTUR:** Offenburgs Oberbürgermeister Marco Steffens und der Bereichsvorsitzende Ortenau des Badischen Weinbauverbands, Bernd Hammes, geben die Absage des Ortenauer Weinfests 2020 bekannt.

**POLITIK:** Bereits seit Jahrzehnten wird in Haslach über verschiedene Varianten einer B33-Umfahrung diskutiert. Im Februar stellte das Regierungspräsidium eine Bündelungstrasse mit Teilunterführung im Osten vor. Der Ortschaftsrat Bollenbach sowie der Sonderausschuss Schnellingen gaben im März die Empfehlung, dieser zuzustimmen. Nun beschäftigte sich der Gemeinderat mit der Planung und hat mehrheitlich gegen die Stimmen der Grünen der Trasse zugestimmt.



Der Haslacher Gemeinderat bestätigte in seiner öffentlichen Sitzung am Dienstag in der Stadthalle die Pläne des Regierungspräsidiums zur B33-Umfahrung.

Foto: ag